
おたよりのコーナーおたよりのコーナー

▲誌面の都合上、皆様から寄せられたお便りを、一部割愛させて頂きました。たくさんのお便り、ありがとうございました。

当選おめでとうございます
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０１．枕元につるしてサンタクロースを待ちます
０２．クリスマスイブにフライド──を食べた
０３．切って植木の形を整えます
０５．時刻を知るために見ます
０６．スキーヤーが足に着けるもの
０８．ダイニングテーブルのこと
１２．地図記号は卍
１３．──の上にも三年
１４．肉はぼたんと呼ばれます
１５．気象用語では、ひょうより小粒な物を指します
１６．運転免許証や保険証で証明することも
１７．年越しに付きものの麺類
１９．──１６世はマリー・アントワネットの夫

二重枠に入った文字をＡ→Ｅの順に並べて
できる言葉が答えです。正解者の中から抽
選で素敵な景品をプレゼント。どしどしご
応募ください。（締切は１１月３０日必着です）

先月号の答え
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具
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入
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─
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ツルシガキ

今年の柿はたわわもあればまばらもありのようだが、例年通り
干し柿を作りました。柿は袋かけとか手間なしで出来るので

ありがたいですね。冷凍保存し、冬の間チビリチビリと食べようと
思います。	 （ペンネーム　　ばあたんさん）
　取材先でも軒下にたくさんの干し柿がありおいしそうです。

３月に退職し４月に母を亡くしつらく悲しい日々でしたが、元
職場の仲間に支えられ家族みんなでがんばっています。

（能代市二ツ井町　　木村アツ子さん）
　つらい時こそ人のありがたみを感じます。

寒い日が続きますが、温かいお鍋で野菜をたくさん食べて乗り
きります。	 （ペンネーム　　エノキダケさん）

　鍋には『白神ねぎ』がよく合うので是非試してみてください。

ＴＰＰ大筋合意により、国内農業に対する対策をしっかり立て
ていただくことを政府に期待しております。

（能代市　　小川　　武さん）
　ＪＡとしても対策を検討し政府に呼び掛けていきます。

黄金色の田んぼの刈り入れも今はほとんど終わりが見られ、
山々の鮮やかな紅葉を眺めながらの取り入れの終わった野菜

畑の後始末のこの頃です。	 （能代市二ツ井町　　簾内伊四郎さん）
　刈り終わった田んぼを見ると少し寂しい気がしますが、農家の
方々はやり終えた感でいっぱいでしょう。

今年は柿が豊作で渋ぬきの他ツルシガキ３００ヶ作りました。親
子三代５名でワイワイ騒ぎながら笑いながらの一時で干した

後はつるした柿は見事な風景です。出来上がりが楽しみです。
（能代市　　赤坂　照子さん）

　親子三代はすごいです！楽しい作業だと３００ヶもあっという間に
できそうですね。

秋が盛りになってきた。私の庭のもみじも色づき朝ブラインド
を開けるともえるような朱色をじっと眺めて楽しんでいる。

（能代市二ツ井町　　児玉　芳乃さん）
　紅葉の朱色は本当にきれいですよね。

６月に美容院に行ってから全く行ってないので、長髪になって
別人のようです。	 （ペンネーム　　くま子さん）

　１０㎝以上も伸びたじゃないですか？

先日ＴＶで、新しいお米が誕生したことを知りました。食べて
みたいと思うのですがもっと知りたいので、広報でも取り上

げてもらえるとうれしいです。	 （能代市　　齊藤　貴子さん）
　現在、試験栽培を行っていますので結果が出ましたら紹介します。

今年は友達からほうき草をもらい植えたのですが雨にやられあ
まり大きくならず、小さくまあるいほうき草が赤紫色に色づ

きました。来年は種がこぼれて生えてきたら大きく育てたいと思い
今から楽しみにしています。	 （ペンネーム　　藤里ミーコさん）
　小さいのもかわいいのです。来年は大きく生長するのが楽しみで
すね。

広報に載ったクリアガーを使った枝豆スイーツを作りました。
思いのほか簡単にでき、枝豆のコリコリした食感もよく秋の

味覚を味わうことができて良かったです。
（能代市二ツ井町　　畠山　シナさん）

　私も取材の際においしくいただきました。食感がいいですよね！

広報をいつも楽しみにしています。何よりもみなさんの「顔」
が見えるのがいいですね！	（ペンネーム　　秋田バーバさん）

　ありがとうございます。これからも管内の多くの生産者の方々を
紹介していきます。

今年のプロ野球ドラフト会議で成田翔投手が千葉ロッテから３
位指名を受けました。取材では「うれしい。１００勝を目標に

１つ１つ勝っていきたい」と答えていました。来春からの大活躍を
期待したいですね。	 （ペンネーム　　城下町さん）
　プロ野球界を代表する選手になってもらいたいですね。
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